



LES TOXINES PEUVENT-ELLES PROVOQUER DES MALADIES TELLES QUE LE CANCER ?

Caroline Markolin, Ph.D.



« Pratiquement tout ce que vous mettez dans votre bouche contient des pesticides, des herbicides, des antibiotiques, des hormones de croissance, des Organismes Génétiquement Modifiés ou des additifs alimentaires chimiques. Même lorsque vous mangez une pomme, vous absorbez tous les produits chimiques mortels qui ont été utilisés pour la culture et la récolte de cette pomme. Tous nos fruits, légumes, céréales, noix et graines sont cultivés avec des engrais chimiques, des pesticides et des herbicides hautement toxiques. Même lorsque vous consommez des fruits et des légumes frais, vous ingérez de petites quantités de poison. ... Il en va de même pour la viande ... De même pour les produits laitiers ... Lorsque vous mangez du poisson, vous n'êtes que légèrement mieux loti. ... J'essaie de vous montrer que vous êtes hautement toxique, que vous inondez constamment votre corps de toxines, lesquelles constituent l'une des principales raisons pour lesquelles vous développez une maladie. »
(Kevin Trudeau, Natural Cures « They » Don't Want You To Know About (Les remèdes naturels qu'« ils » ne veulent pas que vous connaissiez)

Au cours des dernières décennies, la théorie voulant que les maladies soient causées par des toxines s'est considérablement répandue. Elle rejoint d'autres théories conventionnelles qui reposent sur la peur plutôt que sur des fondements scientifiques et qui nous empêchent de découvrir que l'origine des « maladies » se trouve en nous-mêmes. Cette théorie des toxines doit encore nous expliquer pourquoi certaines toxines provoquent différentes maladies chez différentes personnes, et pourquoi certaines personnes réagissent à ces toxines alors que d'autres y sont insensibles.

Cela ne signifie pas que les toxines soient sans danger. Les toxines présentes dans notre alimentation, dans notre environnement, dans les produits de consommation courante ainsi que la pollution électromagnétique peuvent, bien entendu, être nocives. Les aliments contenant des toxines (pesticides, herbicides, conservateurs, additifs alimentaires, etc.) appauvrissent l'organisme en énergie, ce qui peut rendre le processus de guérison, y compris la guérison du cancer, très difficile. De même, les neurotoxines, présentes par exemple dans les amalgames dentaires (mercure) ou les vaccins (aluminium, formaldéhyde) peuvent entraîner de graves lésions nerveuses ainsi que des troubles neurologiques. Les poisons contenus dans les produits cytotoxiques (« Chimio ») peuvent occasionner de graves dommages aux organes et entraîner la mort.

Étant donné que tout cancer a pour origine un conflit biologique inattendu (DHS) impliquant une zone bien spécifique du cerveau à partir de laquelle y est coordonné un programme biologique plein de bon sens (SBS), les toxines ne peuvent provoquer des maladies, telles que le cancer, que si elles sont associées à un DHS. Un choc conflictuel en lien avec une toxine peut, par exemple, être déclenché en entendant ou en lisant que « ...même en mangeant une pomme, vous absorbez tous les produits chimiques mortels... » (voir la citation de Kevin Trudeau plus haut).

La combinaison toxine-DHS peut provoquer un « conflit de morceau indigeste » (« je ne peux pas digérer cet aliment toxique »), entraînant ainsi des « allergies alimentaires », ou provoquer des « conflits de peur panique » conduisant à des affections respiratoires telles que l'asthme. Cela explique pourquoi les multiples « allergies » alimentaires et environnementales touchent essentiellement les personnes les mieux informées sur les toxines et qui, par conséquent, en ont le plus peur.

Les découvertes du Dr Hamer permettent de comprendre cette apparente incohérence quant aux raisons pour lesquelles des personnes développent un cancer, ou toute autre maladie, alors qu'elles bénéficient d'une alimentation saine, alors que d'autres personnes n'ayant pas un mode de vie sain et qui de plus fument, ne tombent jamais malades.

Manger des légumes n'arrête pas le cancer

Par TARA PARKER-POPE 8 avril 2010 7:08



Randy Harris pour le New York Times - Manger plus de légumes ne vous empêchera probablement pas d'avoir un cancer, mais cela pourrait améliorer votre condition cardiaque.

Une importante étude portant sur les habitudes alimentaires de 478000 Européens indique qu'une importante consommation de fruits et de légumes n'a que peu ou pas d'effet sur la prévention du cancer.

Source : www.LearningGNM.com